



Universidad de Jaén

Facultad de Trabajo Social

WELCOME DAYS

El 3 de febrero de 2025, la Facultad de Trabajo Social participó en las jornadas de bienvenida al estudiantado internacional, de cara a facilitar su integración en nuestra comunidad universitaria. Para ello se organizó una sesión informativa específica sobre el funcionamiento de la Facultad de Trabajo Social. Actividad organizada por el Vicerrectorado de Internacionalización de la Universidad de Jaén. En representación de la Facultad de Trabajo Social asistió el Vicedecano de Prácticas Curriculares, Francisco Luis Rodríguez Fernández.

